Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 210 m2
Référence 03857
Prix 2 500 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison a vendre (06210)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

"Villa d'architecte" réalisée en 2021 de 210m2 avec piscine chauffée sur les
hauteurs de Mandelieu. Prestations haut de gamme avec domotique, climatisation
réversible, panneaux solaires. Cette villa offre une entrée avec placard, une
chambre avec salle d'eau et WC, 2 chambres se partageant une salle d'eau, une
4eme chambre "parentale" avec sa salle de bains, douche et WC.Au niveau
inférieur: large séjour lumineux séparant la salle a manger et la cuisine avec une
cheminée centrale, une 5éme chambre "parentale" avec salle d'eau et WC,

donnant sur la terrasse.

"architect Villa" realized in 2021 contemporary of 210 m?2 with heated pool on the
heights of Mandelieu. High-end services with home automation, reversible air
conditioning, solar panels. Facing South / South West without any opposite,
panoramic sea view. This villa offers an entrance with cupboard, a bedroom with
bathroom and toilet, 2 bedrooms sharing a bathroom and toilet, a 4th bedroom
"parental" with its bathroom, shower and toilet. On the lower level, large bright living
room separating the dining room and the kitchen with a central fireplace, opening

onto the terrace and pool, custom ...

LABEL PROPERTIES
71 avenue de Tournamy - 06250 MOUGINS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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